

LA HUELGA FUE PRACTICAMENTE TOTAL EN LA CIUDAD Y NO HUBO INCIDENTES

## VEINTICINCO MIL MANIFESTANTES EN EL ANIVERSARIO DE LOS SUCESOS DE VITORIA

**Vitoria.** (Agencias.) Unas 25.000 personas se manifestaron a mediodía de ayer por las principales calles de Vitoria, y el paro era prácticamente general en la ciudad, con motivo del II aniversario de los sucesos en los que perdieron la vida cinco trabajadores en los trágicos incidentes ocurridos en esta ciudad.

A las once de la mañana se celebró en la catedral Nueva una misa-funeral que fue concelebrada por doce sacerdotes. El templo se hallaba abarrotado de personas, entre las que se encontraban los familiares de las víctimas y varios líderes políticos y sindicales, y numeroso público hubo de quedar en el exterior según Europa Press.

Audieron al funeral de ocho mil a diez mil personas. Fue leída una homilía redactada por el grupo de sacerdotes oficiantes, en la que se pedía que fueran esclarecidos los sucesos del 3 de marzo y que se exigieran responsabilidades.

«Nos une un profundo sentido de solidaridad contra la violencia que provocó aquellas muertes. De su sangre brota un clamor de unidad de los que estamos aquí.»

Terminado el funeral fue entonado el «Agur Jaunak», para luego iniciar la manifestación, que contaba con la autorización del Gobierno Civil.

La manifestación había sido convocada por las centrales sindicales U.G.T., S.U.C.C.O.O., L.A.B., C.N.T., C.S.U.T., E.L.A.-S.T.V. Partidos, como P.S.O.E., E.M.K., O.R.T., O.I.C., L.K.I., E.I.A., E.S.B., H.A.S.I., L.A.I.A., P.T.E., F.E. (auténtica), P.C.E., A.N.V. y E.K.A., y diversas organizaciones.

**MANIFESTACION.** — Bajo una intensa lluvia se inició la manifestación, que iba encabezada por familiares de las víctimas. Detrás, una veintena de coronas de flores portadas por compañeros de trabajo, amigos y representantes de las centrales sin-

dicales, y, a continuación, una gran pancarta, cuyo texto decía: «Pueblo de Vitoria, unido por el pan, el trabajo y la libertad, exige responsabilidades.»

Una gran muchedumbre, que se puede calcular en unas 25.000 personas, seguían a esta pancarta. Los manifestantes se dirigieron por la avenida de José Antonio, calle Postas, Independencia y, luego, por la calle Francia hasta la Iglesia de San Francisco, escenario de los sucesos del 3 de marzo de 1976.

Alrededor de medio centenar de pancartas, suscritas por centrales sindicales, partidos políticos y organizaciones diversas eran portadas por los manifestantes.

Detrás del grueso de la manifestación, y separados unos 200 metros, iba un millar de personas, encabezadas por una pancarta en la que se leía «¡Cuerpos represivos: disolución!»

Una vez en la calle Vicente Monterola, junto a la Iglesia de San Francisco, se entonó la «Internacional» y el «Eusko Gudariak», para después disolverse los manifestantes sin que se produjeran incidentes.

Una Comisión se trasladó a los cementerios de Santa Isabel y San Salvador para depositar las coronas de flores ante las tumbas de las víctimas.

Las principales empresas de Vitoria comenzaron a parar a primeras horas de la mañana de ayer, y a medida que transcurría la mañana, el paro se fue generalizando, hasta afectar a establecimientos comerciales.